

## ABSTRAK

**Restia Vianasari (1202010117), 2024.** Pengaruh Komite Madrasah Terhadap Mutu Pendidikan (Penelitian di Madrasah Aliyah Negeri Se-Kabupaten Majalengka).

Salah satu masalah yang sering muncul dalam dunia pendidikan yaitu rendahnya mutu pendidikan pada suatu lembaga pendidikan. Berbagai usaha dilakukan oleh lembaga pendidikan agar mutu lembaga tersebut terus meningkat. Peneliti mengamati kondisi lapangan yang terjadi di MAN se-Kabupaten Majalengka, pemerintah telah berupaya dalam meningkatkan mutu pendidikan salah satunya yaitu melalui pemberian dana Bantuan Operasional Sekolah (BOS). Namun, adakalanya madrasah membutuhkan lebih banyak anggaran yang digunakan dalam mutu pendidikan dengan tujuan agar lembaga pendidikan tersebut memiliki kualitas yang semakin baik sesuai dengan target yang dimiliki oleh lembaga tersebut. Dengan kurangnya anggaran yang diberikan pemerintah melalui dana BOS tersebut, komite madrasah sebagai badan pendukung diharapkan dapat turut berperan dalam membantu menutupi kekurangan tersebut agar mutu pendidikan semakin baik.

Penelitian ini bertujuan untuk: 1) Untuk mengetahui komite madrasah di Madrasah Aliyah Negeri se-Kabupaten Majalengka 2) Untuk mengetahui mutu pendidikan di Madrasah Aliyah Negeri se-Kabupaten Majalengka 3) Untuk menganalisis pengaruh komite madrasah terhadap mutu pendidikan di Madrasah Aliyah Negeri se-Kabupaten Majalengka.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode penelitian deskriptif dan inferensial. Teknik pengumpulan data menggunakan kuesioner melalui pengukuran model skala *likert* yang terdiri dari lima jawaban pilihan kepada 97 responden. Teknik analisis data menggunakan uji coba instrumen penelitian (validitas dan reliabilitas), analisis statistik (analisis parsial per indikator dan interpretasi hasil), analisis statistik inferensial (uji normalitas data dan uji linearitas data), dan uji hipotesis (uji analisis regresi linear sederhana, uji-T, dan uji koefisien determinasi).

Berdasarkan hasil penelitian bahwa: 1) Komite madrasah di Madrasah Aliyah Negeri se-Kabupaten Majalengka berada pada kategori sangat tinggi dengan memperoleh nilai rata-rata sebesar 4,39, 2) Mutu pendidikan di Madrasah Aliyah Negeri se-Kabupaten Majalengka berada pada kategori sangat tinggi dengan memperoleh nilai rata-rata sebesar 4,49, 3) Komite madrasah mempengaruhi mutu pendidikan di Madrasah Aliyah Negeri se-Kabupaten Majalengka, karena terdapat pengaruh yang signifikan dari komite madrasah terhadap mutu pendidikan yang ditunjukkan dengan nilai signifikansi *deviation from linearity* yang diperoleh antara dua variabel sebesar 0,408 yang berarti lebih besar dari ( $>$ ) 0,05. Pengaruh yang diberikan komite madrasah terhadap mutu pendidikan dapat dilihat dari hasil yang diperoleh pada uji koefisien determinasi yaitu nilai *R square* sebesar 0,346, atau dapat disimpulkan pengaruhnya sebesar 34,6% dan sisanya 65,4% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti oleh peneliti.

**Kata kunci: Komite Madrasah, Mutu Pendidikan, Madrasah Aliyah**